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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA1

CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO.2

SECRETARIA3

ATA Nº 005/20184

751ª Reunião5

Aos dezenove dias do mês de junho de dois mil e dezoito, às nove horas, na Sala de6

Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG,7

localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na8

Avenida General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob a9

Presidência do Magnífico Reitor, Professor Carlos Luciano Sant’Ana Vargas,10

ordinariamente reuniu-se o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE, com a11

presença dos Conselheiros Alexandre Camilo Junior, César Augusto Galvão Arrais,12

Eduardo Pereira, Gilmar Batista Mazurek, Ludmilo Sene, Marli de Fátima Rodrigues,13

Paulo Rogério Moro, Rosane Falate e Silas Guimarães Moro, para apreciarem a seguinte14

ordem do dia: 1 - Ciência e aprovação da Ata CEPE nº 003/2018 referente à reunião15

realizada no dia 17.04.2018; 2 - Processo nº 02.604/2018 (Parecer CEPE nº 043/2018).16

Interessado: Departamento de Artes. Assunto: Solicita alteração de locação17

departamental da Disciplina História Geral da Música. Relatora: Conselheira Rosane18

Falate; 3 - Processo nº 20.210/2017 (Parecer CEPE nº 044/2018). Interessada: Katia19

Regina Cardoso da Silva. Assunto: Requer reconhecimento do diploma do Curso de20

Doutorado em Ciências da Educação, expedido pela Universidad San Lorenzo -21

Paraguai. Relator: Conselheiro Alexandre Camilo Junior; 4 - Processo nº 04.086/201822

(Parecer CEPE nº 045/2018). Interessada: Diretoria de Pós-Graduação -23

DIPOS/PROPESP. Assunto: Proposta de adequação curricular do Programa Acadêmico24



4739

de Pós-Graduação Stricto sensu - Curso de Mestrado em Ciências da Saúde, da UEPG.25

Relator: Conselheiro Ludmilo Sene; 5 - Processo nº 09.000/2017 (Parecer CEPE nº26

046/2018). Interessada: Coordenação do Programa de Pós-Graduação em Engenharia e27

Ciência de Materiais. Assunto: Proposta de Novo Regulamento do Programa Acadêmico28

de Pós-Graduação Stricto sensu - Curso de Mestrado em Engenharia e Ciência de29

Materiais, da UEPG. Relatora: Conselheira Sandra Borsoi; 6 - Processo nº 07.108/201830

(Parecer CEPE nº 047/2018). Interessada: Diretoria de Pós-Graduação -31

DIPOS/PROPESP. Assunto: Proposta de adequação curricular do Programa Acadêmico32

de Pós-Graduação Stricto sensu - Curso de Mestrado em Engenharia e Ciência de33

Materiais, da UEPG. Relatora: Conselheira Sandra Borsoi. A Presidência da mesa34

cumprimentou a todos os presentes e, depois de constatada a existência de quórum35

regimental, iniciou a reunião previamente agendada para esta data, justificando a36

ausência da Senhora Vice-Reitora Professora Gisele Alves de Sá Quimelli por representar37

a Universidade em evento em Foz do Iguaçu; ato contínuo colocou em discussão a Ata38

número 003/2018 referente reunião realizada no dia dezessete de abril de dois mil e39

dezoito; não havendo óbice, obteve aprovação por unanimidade; seguidamente, passou40

ao chamamento dos processos para destaque, havendo menção ao item 3 pela41

Conselheira Rosane Falate; colocados em votação os demais Processos não objetos de42

destaque, e não havendo manifestações, receberam aprovação unânime. Dado início a43

discussão do Processo em destaque, a Presidência cedeu palavra à Conselheira Rosane44

Falate para manifestação acerca do PROCESSO Nº 20.210/2017, no qual a requerente45

Katia Regina Cardoso da Silva requer reconhecimento do diploma do Curso de46

Doutorado em Ciências da Educação, expedido pela Universidad San Lorenzo, no47

Paraguai, solicitando esclarecimentos, tendo em vista aprovação recente de outro48
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reconhecimento com procedimento de tramitação simplificada, caso houvesse49

similaridade nos processos. Assumiu a palavra o Conselheiro relator Alexandre Camilo50

Junior explicando que a Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação acolheu a decisão da51

Comissão de Avaliação de Diploma obtido no exterior do Programa de Pós-Graduação52

em Educação, a qual foi tomada pelo fato da Tese não estar de acordo com os padrões53

de exigência usados nas avaliações das defesas de alunos regulares do Programa,54

fundamentada no inciso III do artigo 15 do Regulamento de Reconhecimento de55

Diplomas de Pós-Graduação Stricto sensu, expedidos por estabelecimentos estrangeiros56

de educação superior (anexo da Portaria R. nº 143/2017, homologada pela Resolução57

CEPE nº 13/2017). Matéria esclarecida, a Presidência colocou em votação e havendo58

concordância dos Conselheiros, o processo foi declarado aprovado por unanimidade, nos59

termos do Parecer CEPE nº 044/2018. Esgotada a pauta regulamentar e não havendo60

inclusões de matéria, a Presidência deixou livre a palavra para quem dela quisesse fazer61

uso, abrindo inscrições. O Senhor Presidente inicialmente informou a respeito dos62

desdobramentos das reuniões para tratar sobre o regime de Tempo Integral e Dedicação63

Exclusiva - TIDE ao se aposentar, historiando como se procedeu as decisões que levaram64

ao acórdão do Tribunal de Contas do Estado do Paraná - TCE-PR, culminando em nova65

lei a ser aprovada na Assembleia Legislativa do Estado do Paraná - ALEP nas próximas66

semanas, como regime de trabalho e após quinze (15) anos para incorporação à67

aposentadoria docente; quanto a data-base do funcionalismo disse que o Governo68

solicitou novos cálculos. Manifestou-se o Conselheiro Alexandre Camilo Junior69

cientificando ao Plenário que o Coordenador do Programa de Pós-Graduação em70

Engenharia e Ciência de Materiais expediu à Secretaria Geral dos Conselhos Superiores -71

SEGECON despacho sobre o cumprimento da decisão deste Conselho, do dia vinte e sete72

de fevereiro do ano corrente, acerca da inclusão de docente como orientador no Curso73
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de Doutorado. O Senhor Presidente, retomando a palavra, informou a respeito da74

Comissão de Transição e como se dariam os procedimentos com as novas chefias; por75

sugestão dos presidentes das Câmaras do CEPE, anunciou formalizar convite ao vice-76

reitor eleito para participar das reuniões no mês de agosto. Não havendo nada mais a77

tratar, às nove horas e trinta e sete minutos, a Presidência agradeceu a presença de78

todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, eu, Eliane Maria Fidelis, Secretária dos79

Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de aprovada será assinada pelos80

presentes. Sala dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa,81

dezenove de junho de dois mil e dezoito.82

ATA Nº 005/201883

Carlos Luciano Sant’Ana Vargas __________________________________84

Alexandre Camilo Junior __________________________________85

César Augusto Galvão Arrais __________________________________86

Eduardo Pereira __________________________________87

Gilmar Batista Mazurek __________________________________88

Ludmilo Sene __________________________________89

Marli de Fátima Rodrigues __________________________________90

Paulo Rogério Moro __________________________________91

Rosane Falate __________________________________92
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Silas Guimarães Moro __________________________________93

Eliane Maria Fidelis __________________________________94


